

**Centered on Campus:
*Elevating Cultural Responses to Domestic Violence, Dating Violence,
Sexual Assault, and Stalking on Campus***

Introduction Episode

[Aysia] Bienvenidos al Podcast Centrados en el Campus - donde discutimos temas para apoyar a los campus universitarios con el desarrollo de una respuesta culturalmente sensible y la prevención de la violencia doméstica, violencia en el noviazgo, asalto sexual y acoso o DVSAS. Me llamo Aysia Evans y soy la Directora del Programa Culturalmente Específico para Campus de la Organización Nacional para la Defensa de las Víctimas (NOVA).

[Jasmine] Y yo me llamo Jasmine Uribe y soy la Directora Asociada de Participación Juvenil de NOVA. Estamos muy contentos de presentarles el podcast Centered on Campus. Donde Aysia junto con algunos invitados increíbles profundizarán en los matices de los valores culturales, las normas sociales, los desafíos únicos que enfrentan las personas de diversos orígenes, y cómo la comunidad universitaria puede fomentar un ambiente de campus más inclusivo y de apoyo para los estudiantes y sobrevivientes de violencia doméstica, violencia en el noviazgo, asalto sexual y acecho DVSAS.

[Jasmine] Antes de que te sumerjas en los episodios, queríamos compartir más sobre NOVA y el trabajo que hacemos como parte del Equipo de Formación y Asistencia Técnica de NOVA. Fundada en 1975, NOVA es la organización nacional de asistencia a las víctimas más antigua de su tipo en los Estados Unidos y es un líder reconocido en la defensa de las víctimas, la educación y la acreditación. Apoyamos a los aspirantes a defensores, profesionales de asistencia a las víctimas y personal de respuesta a crisis, grupos de defensa civiles y gubernamentales y profesionales aliados que trabajan con víctimas de delitos y crisis. El Programa de Formación y Asistencia Técnica del Campus de NOVA, del

que formamos parte Aysia y yo, ofrece formación, asistencia técnica y apoyo a todo el personal de asistencia a las víctimas del campus y a los socios de la comunidad que trabajan con instituciones de educación superior para abordar la violencia de género.

[Aysia] Como Directora del Programa Culturalmente Específico del Campus, trabajo con los beneficiarios y posibles beneficiarios de la Oficina sobre la Violencia contra la Mujer para proporcionarles formación y asesoramiento con el fin de mejorar su comprensión de la sensibilidad cultural a la hora de trabajar con comunidades universitarias diversas. Les ayudo a comprender cómo aplicar enfoques basados en el trauma a poblaciones estudiantiles diversas. Apoyar en el desarrollo de esfuerzos clave de prevención y respuesta para abordar DVSAS y la intersección de trauma, raza, justicia económica y cultura. Y explorando su interés en aprender más sobre una población específica de estudiantes universitarios y cómo aumentar el alcance/compromiso. Nuestro equipo también garantiza la justicia lingüística y la accesibilidad a la hora de crear y entregar materiales de recursos.

[Aysia] Así que, si eres un superviviente en busca de empoderamiento y validación, un defensor con ganas de aprender, o simplemente alguien que quiere ser parte de la creación de un campus más seguro y más inclusivo, has venido al lugar correcto. Prepárate para escuchar, aprender y participar en un diálogo significativo a medida que nos embarcamos en este viaje juntos. Bienvenido a Centered on Campus: Elevating Cultural Responses to Campus ¡Podcast de DVSAS!

[Aysia] Este proyecto cuenta con el apoyo de la Subvención No.15JOVW-23-GK-05123-CAMP y es otorgado por la Oficina de Violencia contra la Mujer, Departamento de Justicia de los Estados Unidos. Los puntos de vista compartidos en este podcast son los de los anfitriones y socios, y no representan necesariamente la posición oficial o las políticas del Departamento de Justicia de EE.UU.